

Quando me escriba haga el favor de incluirme un pequeño ejemplar de Ophio-glossum lusitanicum y dígame si hay mucho en Blanes.

Señor Don Carlos Faust - B l a n e s

Mi estimado amigo: Hasta antes de ayer, día 8, no recibí su carta del 3, que no contesto hasta hoy porque quise remitirle la hoja adjunta en que verá resuelta la consulta que me hace, pues la planta remitida es la que figura al final de la nota, que fué publicada en 1927. *Arch. l. s. calendulacea Willd. (Cryptoschemma calendulacea R. Br.)*

Le devuelvo una carta de Guinea, que había quedado entre mis papeles, y la que me manda ahora de Braun.

Veo que Braun conoce mis andanzas por Lérida, que sin duda V. le habrá comunicado. Es cierto; en 1936, cuando le vi por última vez en Montpellier, pensaba publicar las hojas de un Mapa Geobotánico de Cataluña, como se publican las del Geológico. Pero esta idea se vino abajo como tantos otros proyectos botánicos y realidades espléndidas. Qué le vamos a hacer! Lo que dice ha conseguido Braun es importante, porque ha debido luchar con Gausson, que cuenta en Francia con muchos amigos. Tomo buena nota de ello.

Por lo que respecta a la publicación de la "Vegetation der Ostpyreäen", no creo que encaje dentro del plan de la Editorial Labor, ya que ésta sólo imprime obras universitarias o destinadas al gran público. La misma "Geobotánica" de Villar, con todo y ser una obra de doctrina general, ha tenido muy menguado éxito de venta. Cabría pensar que ahora es la ocasión de hacer valer sus amistades con Simarro. En el Instituto de Estudios Mediterráneos tienen una burrada de pesetas y no saben qué hacer con ellas, simplemente, porque no se hizo la miel para boca de asnos. La ocasión sería admirable para proponer que se gastaran los cuartos publicando el trabajo de Braun, que tanto interesa a Cataluña. En otros tiempos le habría dicho que esto corría de mi cuenta. Hoy ya sabe V. cómo he de moverme. De todos modos bueno sería preguntar a Braun si está escrito en francés, como supongo, y qué extensión aproximada tiene. Yo haría algunas gestiones entre mis amigos, interesados más que nunca en estas cuestiones de la flora y la vegetación de Cataluña y países limítrofes. Es una vergüenza que sobrando el dinero aquí para tantas superfluidades no se haya invitado ya a Braun a estudiar geobotánicamente Cataluña, como yo invité antes a venir a Maire, a Heim, a Singer, a Rothmaler, ... para satisfacción de ellos y para provecho del país. Tanto más cuanto que ahora el llamar a Braun sería, por añadidura, una grandísima obra de caridad. Propóngaselo a Simarro, y si quiere yo le escribiré una carta "de circunstancias" para que se la pueda enseñar a él, a ver si pica.....

Le saluda afectuosamente

Fouquet

Barcelona 10 de marzo de 1944

s.c.: Septimania 47.

12.3.
Acuérdese de que la Euphorbia de Ifni espera ser trasladada a Blanes!